



**PARTIDO JUSTICIALISTA**  
**BLOQUE CONCEJALES**  
**CONCEJO MUNICIPAL**  
**RECONQUISTA**



**PROYECTO DE DECLARACIÓN**

**Artículo 1º) - DECLARESE** de INTERES MUNICIPAL, DEPORTIVO Y SOCIAL el “**Partido Embajadores del Fútbol**”, organizado por la Liga Reconquistense de Fútbol, el Club Atlético y Tiro y el Director Deportivo Walter Wellig, que se realizará el próximo Viernes 27 de Diciembre a partir de las 19:30hs en el Club Atlético y Tiro de la ciudad de Reconquista.

**Artículo 2º) - DISPÓNGASE** la entrega de una copia certificada de la presente Declaración a los organizadores del evento.

**Artículo 3º) - COMUNÍQUESE** al Departamento Ejecutivo Municipal.

**SALA DE SESIONES, de Diciembre de 2024**



**PARTIDO JUSTICIALISTA**  
**BLOQUE CONCEJALES**  
**CONCEJO MUNICIPAL**  
**RECONQUISTA**



**FUNDAMENTOS**

El evento “Partido Embajadores del Fútbol”, que se llevará a cabo el 27 de diciembre del actual año en las instalaciones del Club Atlético y Tiro Reconquista a partir de las 19:30 horas, representa una importante iniciativa deportiva y social para nuestra ciudad.

En primer lugar, es relevante destacar que el encuentro contará con la participación de jugadores profesionales de la Asociación del Fútbol Argentino (AFA), quienes actualmente militan en equipos grandes del fútbol argentino y en clubes internacionales. La trayectoria y el desempeño de estos futbolistas no solo los convierten en referentes del deporte, sino que también inspiran a las nuevas generaciones, promoviendo valores como el esfuerzo, la dedicación y la perseverancia.

El evento tendrá un formato con dos encuentros futbolísticos: un partido preliminar, donde se enfrentarán el campeón de la reversa de la Liga Reconquistense Platense Porvenir y los Embajadores Juveniles; y un partido principal, en el que el equipo de Embajadores se enfrentará al Club Atlético y Tiro Reconquista, equipo recientemente consagrado campeón de primera división de la Liga Reconquistense de Fútbol, lo que destaca la importancia del fútbol local y pone en valor el trabajo y el talento de quienes conforman el deporte regional.

Cabe resaltar que el evento persigue un fin solidario, ya que parte de lo recaudado será destinado a las protectoras de animales de la ciudad, lo que refleja el compromiso social tanto de los organizadores como de los deportistas que participan.

El fútbol, además de ser una de las prácticas deportivas más populares y convocantes, cumple un rol fundamental en la formación de valores, tales como el compañerismo, la disciplina, el respeto y el trabajo en equipo. Al mismo tiempo, promueve espacios sanos de recreación y esparcimiento.

La realización de este tipo de eventos en nuestra ciudad contribuye a posicionar a Reconquista como sede de encuentros deportivos de gran, generando un impacto



PARTIDO JUSTICIALISTA  
BLOQUE CONCEJALES  
CONCEJO MUNICIPAL  
RECONQUISTA



positivo tanto en lo social como en lo cultural y proyectando a nuestra comunidad hacia el ámbito deportivo regional y nacional.

Por todo lo expuesto, consideramos que este evento merece ser reconocido y declarado de Interés Municipal, destacando su relevancia deportiva, solidaria y social para nuestra ciudad.